



学校だより

調布市立調和小学校

校長 横山 公一

令和4年4月6日

HP: <http://www.chofu-schools.jp/chowa-sho>

Mail: chowa-sho@chofu-schools.jp

令和4年度のスタートです。よろしくお願ひします。

校長 横山 公一

桜の見ごろは過ぎてしましましたが、地面にも林の中にも街路樹でも次から次へと様々な花が開き、温かな季節の訪れをはっきりと示してくれているようです。自然の生き姿のバトンリレーのようにも見えてきます。

お陰様で3月25日に123名の卒業生が、ご両親やご家族に見守られながら、立派に本校を卒業して行きました。そして今年度は本日、新入生100名が新たに仲間入りとなり、全19学級、児童数634名でのスタートとなりました。元気でかわいい1年生たちです。入学式に参加した3名の6年生も大変立派な態度で臨んでいました。6年生は全員が昨日の前日準備から積極的にかかわっています。たのもしい限りです。また70名近くかかわっている本校のスタッフも、長くこの学校を支えた教員、職員が多く異動し、顔触れが随分と変わりました。環境も人も学校も、日々変化し、それぞれがそれの在り様を順繕りに送り伝えているようです。

日本の故郷を想起させる野川の流れのほとりに建つゆったりとした校舎や、白砂と芝のみどりが映える広い校庭で多くの児童が学び、語り、遊ぶ姿を各職員が全力で支援し見守っている姿、そしてそのような全教育活動を通じて児童一人一人が自分を高めていける、調和小学校でありたいと考えています。

年度が変わっても、相変わらず世の中の不安はぬぐい切れておらず、学校には引き続き安全と安心を基調にした諸活動の必要性が求められています。各ご家庭には検温や健康観察カード等協力をいただることになると同時に、学校でも防疫体制をしっかりと整えたうえで毎日の教育活動を進めてまいります。また、地域の方や諸機関との連携も状況を見ながら進めていこうと考えています。

心も体も健康で、よく考え学びあう、そして力を合わせてやりぬく、そのような子供たちの姿をめざし、豊かな心のハーモニーを奏でる学校づくりに、皆さんぜひご協力ください。よろしくお願ひします。

※本年度の1~4年生の遠足については、新型コロナウイルス感染防止の観点から、「校外学習」として位置付け、公共交通機関を使用せずに、各学年で児童の実態に合わせて内容を検討し実施します。